



## **Communiqué de presse**

La Ligue internationale contre le racisme et l'antisémitisme (Licra) en Suisse a été profondément choquée par le comportement adopté par la directrice de l'Aparthouse Paradies situé à Arosa et condamne très sévèrement cet acte antisémite stigmatisant la clientèle juive de l'établissement.

En effet, la direction de cet hôtel a placardé deux affiches s'adressant exclusivement aux clients de confession juive en les intimant de prendre une douche avant de se baigner dans la piscine et de respecter les horaires relatifs à l'accès au congélateur.

Pour rappel, la Licra a pour but de lutter contre toute forme de racisme, notamment contre l'antisémitisme.

Le Comité de la Licra-Suisse

Personne de contact : Philippe Kenel, Président de la Licra en Suisse ([pkenel@plex.ch](mailto:pkenel@plex.ch), +41.79.250.63.34)